



**PREMIÈRE
MINISTRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Paris, le 16 juin 2022

**Commission nationale
indépendante de
reconnaissance et de
réparation des préjudices
subis par les Harkis et les
autres personnes
rapatriées d'Algérie**

Le Président

Mandat « relations avec les chercheurs Algériens »

La Commission souhaite participer à l'apaisement des mémoires entre les deux rives de la Méditerranée.

À cette fin, la recherche d'une proximité apparaît nécessaire entre les chercheurs Algériens et les chercheurs Français notamment sur la question de la mémoire relative aux Harkis.

D'éventuels rapprochements permettraient de mettre en valeur les travaux de ces universitaires afin qu'un dialogue académique puisse s'établir sur cette question.

La Commission mandate, afin d'établir des liens avec des chercheurs Algériens, madame Karima Dirèche.

Un état de l'art et des propositions de coopération seront rendus à la commission pour le 15 janvier.

Jean-Marie BOCKEL
Ancien Ministre